



2月 生活目標

責任をもって仕事をしよう
みんなの物を大切にしよう

いよいよ、3学期は一年間のまとめの学期。
受けもっている係や担当の活動で、学級のために、学年のために、学校のために力を発揮していきます。さらに、出雲小の後輩のために、ものを大事に取扱い、先輩たちの伝統を受け継いでいきます。



初めての毛筆書初め

3学年担当

3年生から毛筆の学習が始まり、これまで「始筆」「終筆」「払い」「折れ」など、毛筆の基本を学習してきました。2学期の終わり頃からは、書初めの練習として、初めて長い用紙を使って書きました。子どもたちは姿勢を正し、集中して「お正月」の三文字の文字について、集中しながら心を込めて書き上げました。

1月16日(月)から1月27日(金)までの間、校内書初展に掲示しました。個性あふれる元気いっぴいな「お正月」が並び、学校全体の活気付けをすることができ、よい一年の始まりとなりました。



最高学年に向けて

5学年担当

最高学年に近づいてきた5年生が、どんな6年生になりたいかを考えました。「下級生に優しくしたい」「あいさつがたくさんできる6年生になりたい」「頼られるようになりたい」など、それぞれがイメージを膨らませていました。

そして、「出雲小学校のよさをたくさんの人に伝えたい」という5年生の思いから、出雲小学校のよさを伝える「学校CM」を製作しています。さっそく、2月10日(金)の新年生保護者会で、披露していきます。

5年生にとっては、学年の総仕上げの時期であると同時に、最高学年への準備をしています。本校のよさを引き継ぎ、さらによくしていくために、思いを孝動(行動)に移していく3学期



屋上での撮影風景

星空キャラバンについて

4学年担当

1月21日(土)に星空キャラバンがありました。体育館には、ドーム状のプラネタリウム。星の観察として、月の動き方、星や星座を学んだり、地球の動き方について考えたりと、理科の学習で学んだことを、より深めることにつながりました。「本当の星みたいで綺麗」「星が動いて見えるのは、地球自身がまわっているからなんだ」という声が子どもたちから聞こえました。実際に星を観察する際には、必ず御家庭の方の付き添いのもとで、冬の星座を観察してください。



いじめ防止集会

特別活動部主任

12月7日(水)にいじめ防止集会を行いました。事前に全校児童にアンケートを取り、その結果をもとに、「みんなが笑顔で過ごすために何ができるか」を考えました。アンケートの結果からは、言われて嬉しい言葉は「ありがとう」が第1位で、「友達と仲良く過ごすためにしていること」は「挨拶」や「遊びに誘う」が多かったです。この結果をもとに、各クラスでできる「ハッピーアクション」を考えました。「笑顔で一日3回以上挨拶する。」など、それぞれのクラスで決めて、4日間取り組むことで、みんなが意識して生活することができました。今回の活動だけで終わりにせず、今後の学校生活でも意識して生活できるよう励ましていきます。



< お知らせ >

雑巾の寄贈 ありがとうございます。

先日、南蒲田二丁目町会(会長 田中 實様)の長寿会の皆様より、雑巾を寄贈していただきました。コロナ禍の中、今も共用部分の消毒などで雑巾はたくさん使いますので、とても助かっています。今後も感染症予防対策等に活用させていただきます。

副校長 小林 正明



「親子でチャレンジ!五・七・五」 学校公開 2/4 (土)にて

冬休みに、保護者の皆様にお願した「冬休みだ!親子でチャレンジ!五・七・五」の作品を各教室付近の廊下に掲示しています。夏休みの時よりも皆さんの視点が広がり、どの作品もすてきな情景がありました。思わず笑ってしまうものや、親ならではの苦労、我が子を想う優しさなど、力作ぞろいです。親子の作品を比べて見るのも楽しいです。御協力いただきありがとうございます。

2月4日(土)の学校公開での御来校の際、ぜひ御覧ください。今後も、子どもたちのことばの力を育てるためにも、学校と家庭とが協力し合って高めていきたいと考えています。



2学年廊下掲示の様子